

Liebe Kinder,

die Kinder in Italien haben Regenbogenbilder gemalt, um zu zeigen, wie wichtig es ist, dass wir im Moment zu Hause bleiben, damit nicht noch mehr Menschen krank werden:

„Io non esco!“

heißt übersetzt

„Ich bleibe Zuhause!“.

Der Regenbogen und die Sonne sollen auch Mut machen: „Andra tutto bene“

heißt übersetzt

„Alles wird gut“.



Wir finden die Idee der italienischen Kinder sehr schön und würden gerne Teil dieser Aktion sein.

Schnappt euch Buntstifte, malt ein Bild mit einem Regenbogen und hängt es an eure Fenster, damit alle Menschen sehen können:

Wir halten zusammen und sind füreinander da!



Wenn ihr möchtet, könnt ihr uns gerne an unsere E- Mail Adresse

Kinderpost@gs-diedesheim.de

ein Foto von eurem Regenbogenbild schicken! Wir werden es dann auf unsere Homepage stellen! Bitte achtet darauf, dass ihr im Querformat fotografiert, dann können wir eure Bilder besser auf der Homepage zeigen.